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L VRoquebrune—Cap-l\/lartin
' Maison a louer (06190)

6 Piéces

250 m?

Réf. 49-8417VFF
13 000 €
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Située au bout d'une impasse tranquille, belle villa contemporaine de
250 m? nichée dans la verdure avec son jardin de 1000 m2.Disponible a
la vente et a la locationLa terrasse en pierre naturelle avec sa piscine a
débordement chauffée offre une vue a couper le souffle vers la mer la
cote italienne.Le salon avec de grandes fenétres coulissantes dans le
mur décloisonné avec une cuisine ultramoderne et bénéficie d'une
cheminée créant une atmosphere chaleureuse, un four a pizza
professionnel et un barbecue completent la salle a manger en plein

air.La villa dispose de 4 chambres spacieuses avec 4 ...

Located at the end of a quiet cul-de-sac, beautiful contemporary villa of 250 m?
nestled in greenery with its 1000 m2 garden.Available for sale and rentalThe natural
stone terrace with its heated infinity pool offers a breathtaking view towards the sea
and the Italian coast.The living room with large sliding windows in the open plan wall
with a state of the art kitchen and benefits from a fireplace creating a cozy
atmosphere, a professional pizza oven and barbecue complete the al fresco dining
area.The villa has 4 spacious bedrooms with 4 light marble shower rooms and
beautiful hardwood ...

AMANDA PROPERTIES - CANNES
93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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